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Presse-Information 

 
 
SPD im Flecken Bovenden informiert:                                                                                       
19.07.2018 
 
Sperrung der B 446 – SPD fordert Ampel und kritisiert Komplettsperrung 
 
Seit dem 16.07.2018 geht auf der Bundesstraße 446 von Billingshausen nach Holze-
rode nichts mehr: Vollsperrung. 
Die Arbeiten zur Sanierung der Fahrbahndecke laufen an, dabei werden rd. 4 cm des 
Asphalts abgefräst und neu aufgetragen.  
 
Daher muss die gesamte Strecke ab dem Ortsausgang Billingshausen voll gesperrt 
werden. Betroffen sind vor allem die Einwohner Spanbecks, die nun von Ihrer Ge-
meinde Bovenden ganz abgeschnitten sind, und über Sudershausen nach Nörten-
Nardenberg einen 20 km langen Umweg fahren müssen. Die Bus-Linie 185 von Hol-
zerode über Spanbeck nach Göttingen wird während der Sanierung mit einem einge-
schränkten Fahrplan auskommen müssen. Fahrten, die überwiegend dem Schüler-
transport dienen, entfallen während der Baumaßnahmen gänzlich. Dafür wurde das 
Bauvorhaben extra in die Ferien gelegt. Für den Bus sind nur für einige wenige Fahr-
ten am Tag die Durchfahrt auf einer Fahrbahnseite möglich. 
 
„Warum also nicht in langfristig getakteten Ampelintervallen auch für normale PKW- 
zumindest für die Anwohner?“, fragt Ratsmitglied Elisabeth Mickler-Kirchhelle aus 
Spanbeck an. Auf Nachfrage bei der Niedersächsischen Landesbehörde für Stra-
ßenbau u. Verkehr Geschäftsbereich Gandersheim konnte nicht geklärt werden wie 
es nach den Sommerferien mit der Schülerbeförderung weitergeht. „Die Informatio-
nen sind wirklich spärlich, sowohl für die direkten Anlieger in Billingshausen als auch 
für die Spanbecker Bürger.“, schließt Mickler-Kirchhelle. 
Probleme gibt es im ländlichen Bereich vor allem für die älteren Mitbürger, z.B. bei 
Fahrten zur Arztpraxis in Reyershausen. 
Ebenso werden Einbußen im Ratsburgbad Reyershausen erwartet. 
„Eine flexible Lösung in Form einer mobilen Ampel, hätten wir für die Anwohner be-
grüßt“, so Kreistagsabgeordneter Dr. Thorsten Heinze 
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